

Un Cinquantenaire.

Durant le mois de Juillet 1914, la revue "*Le Très Saint Sacrement*" célébrera le cinquantième anniversaire de sa fondation par le Vén. Pierre-Julien Eymard A l'occasion de ce cinquantenaire, la direction a résolu d'apporter au périodique plusieurs améliorations notables.

La principale consiste dans le changement de format. La revue paraîtra désormais par fascicules GRAND IN-8 RAISIN.

Une autre amélioration concerne l'impression. Les caractères seront plus grands, les lignes davantage espacées: la lecture sera ainsi rendue plus facile et plus agréable.

Le prix de l'abonnement a été fixé à \$1.25 par année.

La revue continuera d'ailleurs à développer le programme que lui a donné son fondateur: "Tout ce qui se rapporte à la divine Eucharistie", doctrine, piété, œuvres eucharistiques.

Sous le nom de doctrine, nous comprenons des études de dogme, d'ascétisme, d'histoire, de liturgie, d'archéologie, de patrologie, etc...; la partie qui concerne la piété donne des sujets d'adoration ou de méditation développés selon la méthode des quatre fins du sacrifice, ainsi que des études biographiques sur les serviteurs de Dieu et l'action de l'Eucharistie dans leur vie; — enfin la partie des œuvres eucharistiques est ré-